



0歳児は、お友だちも増え互いに刺激を受けて楽しく遊んでいます。
ハイハイしていたお友だちも一人で立ったり伝い歩きを始め、歩けるようになったお友だちは積極的に遊具によじ登ったりスベリ台やブランコにチャレンジしています。
またみんな食欲旺盛で、自分から好き嫌いなく何でも食べてたの素晴らしいです。



少しずつ、お友だち同士関わる姿が見られるようになってきました。手をつないで歩いたり、とても微笑ましいです。その反面、おもちゃの取り合いも増えてきました。どちらかが手をはなすまで引っ張ったり、大きな声で主張したり、様々です。
「かーしーて」や「いーいーよ」と言える場面もあって、こうやって関わり方を少しずつ身に付けていくのだと、見守っています。
すぐ止めるだけでなく、人とかかわる力をつけられるよ



クリスマスの制作でははさみを使いました。
1人で使える子、保育者と一緒に使う子、使えないけど1人で使おうと頑張ってみようとする子と様々でしたが、みんな真剣にしていました。
最近では小さい子にとっても優しくしてくれる姿がたくさん見られるようになっていきます。
おもちゃを貸してほしそうにしていると、「はい、どうぞ」と貸してあげたり、泣いていると心配して頭を撫でてあげたりしてくれています。

明けましておめでとうございます！本年もどうぞよろしくお願い致します。
今年度もあと三ヶ月。お子さんもですがおとなも色々な準備、進んでいますか…？
あんしんキッズ保育園でも新しいお友だちが増え、安心できる環境作りと、より楽しめる園運営にしていきたいと思っています♪

たいそう

小さい子でも一人でジャンプ出来るような高さのジャンプ台にして、でんぐり返しも練習しています。
初めは横に回ったりゴロゴロしたりしていました。



えいご

♪ サンタクロースのリトミックも楽しんだ12月。
♪ 最近アルファベットの歌や指を使った数え歌などで遊んでいます。
♪ 小さい子も見よう見まねで指を動かしてみようとしていて次の誕生日が来た時の「〇〇歳」

1月の行事予定

6日(月)	3学期スタート
7日(火)	体操あそび
8日(水)	英語コミュニケーション
9日(木)	身体測定
10日(金)	避難訓練
14日(火)	体操あそび
15日(水)	英語コミュニケーション
17日(金)	お正月あそび(福笑い)
21日(火)	体操あそび
22日(水)	英語コミュニケーション
24日(金)	誕生会
28日(火)	体操あそび
29日(水)	英語コミュニケーション

♪ 今月の歌
雪
豆まき

おめでとう
1.7 しんさくくん
1.26 せなりくん



13(月)

成人の日で

♡ いろいろなおともだち ♡

はるきくん
だいじゅくん
まさみちゃん

